

Agricultores norteamericanos piden a Trump que no revierta el progreso en las relaciones con Cuba



La Habana, 14 de ene (RHC). Organizaciones norteamericanas vinculadas al sector de la agricultura enviaron al presidente electo Donald Trump, una petición para que su Gobierno no revierta el progreso alcanzado en las relaciones bilaterales con Cuba.

“Lo instamos a que continúe mostrando su ayuda a la agricultura norteamericana mediante el avance de las relaciones entre Estados Unidos y Cuba y aprovechando el progreso alcanzado en las mismas”, comenzaba el texto firmado por más de 70 entidades estadounidenses.

Argumentaron, además, que los ingresos agrícolas netos en su país habían caído un 46 por ciento en los últimos tres años, y que para lograr ingresos agrícolas positivos en Estados Unidos se volvía necesario aumentar el acceso a mercados extranjeros, como el de la mayor de las Antillas.

“Necesitamos el apoyo de la Administración para la legislación que eliminaría estas restricciones arbitrarias”, sentenciaron los firmantes. “Su ayuda en la eliminación de financiamiento anticuado y las barreras comerciales para la exportación de productos agrícolas y equipos para nuestro vecino podría fortalecer significativamente una industria de los EEUU que apoya 17 millones de puestos de trabajo en todo el país”.

Añadieron que Cuba importa casi el 80 por ciento de sus alimentos y que, a partir de ello, el mercado de importaciones agrícolas de Cuba podría proporcionar enormes beneficios a los agricultores de todo el mundo y ayudar a la agroindustria estadounidense a compensar las pérdidas recientes.

Aludieron también a las ventajas de la proximidad del mercado cubano. “Su cercanía los puertos de los Estados Unidos permite un transporte marítimo considerablemente menor en costes y tiempos de entrega”.

De acuerdo con la misiva, el exceso de gobierno federal ha puesto a los agricultores en una situación de desventaja mundial y como consecuencia de las restricciones comerciales, los Estados Unidos han caído de su posición como el principal proveedor de productos agrícolas de 2003 a 2012.

“Muchas de las importaciones cubanas, incluyendo arroz, aves de corral, productos lácteos, soja, trigo y maíz, que representan más del 70 por ciento de las importaciones de la isla, son cultivados aquí en los Estados Unidos”, agregaron.

Abogan por que Trump no tome medidas para revertir el progreso logrado en la normalización de las relaciones con Cuba, y también solicitaron su apoyo al sector agropecuario para expandir el comercio con Cuba. “Es hora de poner los 17 millones de empleos americanos asociados a la agricultura por delante de unos pocos políticos de línea dura en Washington”, sentenciaba el documento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/118412-agricultores-norteamericanos-piden-a-trump-que-no-revierta-el-progreso-en-las-relaciones-con-cuba>



Radio Habana Cuba